

# Die Zugerberg Finanz Trophy gastiert in Menzingen

**Aktuell ist die vierte von insgesamt sechs Etappen angelaufen. Bis am Sonntag, 14. Juli 2014, stehen die herrlich coupierten Strecken rund um Menzingen im Zentrum des Trophy-Geschehens.**

Die Zugerberg Finanz Trophy feiert dieses Jahr ihre 20. Austragung. Infolge dieses Jubiläums können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Kilometer während der gesamten Laufzeit von Ende März bis Anfang Oktober auf allen Etappen sammeln – mit einer Ausnahme: Menzingen. Hier sind die Strecken nur jetzt während des offiziellen Zeitfensters vom 17. Juni bis am 14. Juli ausgeschildert. Dies gilt für die Rundstrecken kurz, mittel und lang mit Start und Ziel beim Hof «Hasental» genauso wie für die Bergstrecke, die vom «Hasental» über 3,4 Kilometer und 210 Höhenmeter auf den «Chnollen» führt. Während der ersten Woche haben die Organisatoren trotz «unsommerlichen» Bedingungen auf den beiden Strecken 240 Starts zählen dürfen.

## Halbzeitzahlen

Mit dem Start der vierten Etappe hat die diesjährige Trophy-Saison die Halbzeit bereits überschritten. Da lohnt es sich, wieder einmal einen Blick in die Ranglisten zu werfen (Stand Sonntagabend, 23. Juni): Bei der Höhenmeter-Challenge konnte sich Heidi Müller aus Unterägeri



*Die Zugerberg Finanz Trophy ist bis am 14. Juli zu Gast in Menzingen.*

*Foto: zvg*

einen ansprechenden Vorsprung herauslaufen. Sie liegt mit sage und schreibe über 50'000 Höhenmetern auf Rang eins. Der Zuger Lukas Küng liegt mit 43'000 Höhenmetern auf dem zweiten Platz. Die Spitze der Kilometer-Sammelnden liegt näher zusammen: Cielo Arnold führt weiterhin mit 890 Kilometern vor Kathryn Watson mit gut 870 und Sarah Paul mit knapp 850 Kilometern. Arnold führt damit auch die interne Rangliste der «Höllgrotten Harriers» an, die mit aktuell über 9600 Kilometern demnächst die 10'000er Marke knacken. Watson und Paul sind beide für den in der Vereinswertung an zweiter Stelle liegenden «Zug International Women's Club ZIWC» unterwegs. Die ZIWC-Ladys haben

bereits beachtliche 6550 Kilometer auf ihrem Konto. Bleibt noch der Blick in die Firmenwertung. Dort hat das Team der «Siemens» mit über 2500 Kilometern jenes der «Zugerberg Finanz AG» und der «Partners Group» überholt.

Von den rund 1200 Teilnehmerinnen und Teilnehmern haben fast 60 bereits jetzt, zur Halbzeit, die oberste Stufe der 10'000-Höhenmeter-Challenge geschafft. Dazu kommen noch dutzende Trophy-Fans, welche die 300-Kilometer-Limite geschafft haben, die als Äquivalent zu den 10'000 Höhenmetern festgelegt wurden.

*PD*

*Alle Details unter [www.zugerbergfinanz-trophy.ch](http://www.zugerbergfinanz-trophy.ch)*